



Suma Plan Michoacán a 5 mil 514 personas a Sembrando Vida

Como parte del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia, la Secretaría de Bienestar incorporó a 5 mil 514 personas de la región purépecha al programa Sembrando Vida.

Al poner en marcha la Feria del Bienestar en el municipio de Pátzcuaro, la subsecretaría de Inclusión Productiva y Desarrollo Rural de la Secretaría de Bienestar, Columba Jazmín López Gutiérrez, indicó que estos beneficiarios se suman a las 10 mil personas que ya forman parte de este emblemático programa, a través del cual reciben un jornal mensual de 6 mil 450 pesos por trabajar sus parcelas.

Agregó que se construirán 150 terrazas en unidades productivas y 15 jagüeyes comunitarios para colectar el agua y apoyar el riego.

Ante la población que se dio cita en la Plaza Vasco de Quiroga, López Gutiérrez señaló que en Urandén de Morelos se realizó la Regata Sembrando Vida por la Restauración Lacustre en el Lago de Pátzcuaro, que tiene como propósito recuperar prácticas tradicionales, el vínculo con el agua, la participación comunitaria como eje del cuidado del territorio y hermanar pueblos con vocación lacustre.

Destacó que a través del programa Sembrando Vida se han impartido en Michoacán cursos para niñas y niños enfocados en tres temas: apicultura, para que conozcan sobre la polinización y producción de miel; cuidado forestal, enfocado en preservar la biodiversidad, y macehuetos, para producir alimentos.

“Para Sembrando Vida es importante que las niñas y los niños estén

insertos en la transformación del país, en la recuperación de la cultura; estar en contacto con la tierra y la preservación de las semillas; en el reconocimiento, adopción, reproducción del conocimiento tradicional”, subrayó la subsecretaria.

A través del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia, el gobierno federal trabaja en diferentes temas para llevar bienestar a esta entidad y atender las causas sociales y económicas de la violencia.

De la Redacción